

## Alcalde de Linares reiteró ante el director regional del Servicio de Evaluación Ambiental su rechazo al proyecto de cementerio en La Posada

El alcalde de Linares, Mario Meza, sostuvo una reunión con vecinos del sector Las Vertientes y el Servicio de Evaluación Ambiental para abordar la situación del proyecto de construcción de un cementerio en el sector La Posada.

“Ha sido una provechosa reunión con el director regional del Servicio de Evaluación Ambiental, donde hemos reiterado nuestro rotundo rechazo a la construcción del proyecto del Cementerio, pero con argumentos técnicos y estudios que contrataremos por par-

te del concejo municipal y por los vecinos del sector”.

“Continuamos trabajando en este no rotundo al cementerio por la vía administrativa, técnica y ciudadana, haciendo un llamado también a las

autoridades regionales que se van a pronunciar en la comisión de evaluación ambiental respecto a este proyecto que nosotros rechazamos totalmente, porque unos 10 mil vecinos del sector se verían afectados”, recalzó la autoridad.

